

Neuer Chef-Detektiv

GLORIA Premiere für Ralph Morgenstern

Nach Georg Uecker und Gildo Horn jetzt Ralph Morgenstern: Die beliebte Mitmachkrimi-Reihe „Fang den Mörder“ hat einen neuen Chef-Detektiv. Bei der ersten Vorstellung im neuen Jahr feierte der Ex-„Kaffeeklatsch“-Gastgeber

Premiere als Moderator im ausverkauften Gloria. Morgenstern hatte die Sympathien des Publikums mit ein paar ironischen Seitenhieben auf das ange-



„Detektiv“ Ralph Morgenstern

kündigte, aber nicht eingetretene Schneechaos und seiner charmanten Art schnell auf seiner Seite.

Als Schauspieler hat er selbst schon in der Show für Hobby-Kommissare mitgewirkt. Sie lebt vor allem von den originel-

len und zuweilen auch skurrilen Mordtheorien des Publikums, die Morgenstern den Besuchern entlockt. (chr)

